

ALBA



www.albinismo.es

**ASOCIACIÓN PARA LA AYUDA
A PERSONAS CON ALBINISMO**

CIF: G97690309

Registro Nacional de Asociaciones del Ministerio del Interior: 587536

En Valencia a 10 de Diciembre del 2021

Declaración institucional sobre el uso de animales de experimentación

ALBA, Asociación para la Ayuda a Personas con Albinismo se ha adherido al Acuerdo de transparencia en experimentación animal, promovido desde la Confederación de Sociedades Científicas de España (COSCE), con la colaboración de la Asociación Europea para la Investigación Animal (EARA) y lanzado el 20 de septiembre de 2016.

La investigación con animales interpreta un papel fundamental en el conocimiento de los mecanismos biológicos que están involucrados en las enfermedades y en el desarrollo de tratamientos médicos. Sin el uso de animales no tendríamos la mayoría de las medicinas, antibióticos, vacunas y técnicas quirúrgicas que se aplican en medicina humana y veterinaria.

Una parte del importante trabajo científico que ALBA apoya y que contribuye a la mejora de la vida de las personas se realiza gracias a la investigación con animales, por ejemplo, en los estudios de genética y su relación con las discapacidades visuales.

El bienestar de los animales de experimentación es fundamental para ALBA, así como lo es el estricto respeto y cumplimiento de la legislación vigente sobre protección de animales utilizados en experimentación y otros fines científicos, incluyendo la docencia. Nuestra exigencia es que se garanticen siempre los más altos estándares de bienestar animal, no solamente desde el punto de vista de la responsabilidad moral sobre ellos, sino también porque no se podría lograr ciencia de calidad sin bienestar animal.